

Sizeless

Unsere Mission

Sizeless ist aus einem Problem entstanden, das fast alle Eltern kennen:

Kinderfüße wachsen – Schuhe nicht.

Die gängige Lösung lautet bis heute: immer wieder neu kaufen. Wir geben uns damit nicht zufrieden.

Unsere Mission: Kinderschuhe neu denken, mit einem großenverstellbaren Schuh, der Kinder schützt, Eltern entlastet und unseren Planeten schont.

Für Kinder

„Da wächst du noch rein.“

Ein Satz, der gut gemeint ist, aber oft auf Kosten gesunder Füße geht. Denn in der Realität tragen vielen Kinder aufgrund des schnellen Wachstums zu große oder zu kleine Schuhe.

Zu große Schuhe wirken sich langfristig negativ auf das Gangbild aus. Kinder laufen unsicher, stolpern häufiger, und im übertriebenen Sinne kann man sich das Gehen mit Flossen vorstellen.

Zu kleine Schuhe wiederum können Fußdeformitäten nach sich ziehen. Ein passender Schuh ist damit für ein funktionelles Gangbild und die

Fußmorphologie der Kinder entscheidend.

Der Sizeless-Schuh wächst mit. Er lässt sich stufenlos an den Kinderfuß anpassen und bietet jederzeit optimalen Sitz: weder zu groß noch zu klein. So unterstützt er ein natürliches Gangbild und gesunde Füße, ganz ohne ständiges Neukaufen.

Für Eltern

Vom ersten Schritt bis zur Grundschule benötigt ein Kind im Durchschnitt rund zwölf Paar Schuhe. Kaum hat man viel Geld für neue Schuhe ausgegeben, sind sie wenige Wochen später oft schon wieder zu klein.

Die Schuhkartons stapeln sich und das Portemonnaie wird immer leerer, eine finanzielle Belastung, die viele Eltern spüren. Zudem ist der Schuhkauf meist zeitaufwendig und anstrengend.

Der Sizeless-Schuh ermöglicht es Eltern, die Schuhe so anzupassen, dass sie auch nach einem Wachstumsschub noch passen. Das bedeutet: weniger Schuhe kaufen und mehr Geld für die schönen Dinge im Leben.

Für unseren Planeten

Die Schuh- und Textilindustrie verursacht mehr Emissionen als der

internationale Schiffs- und Flugverkehr zusammen.

Ein zentrales Problem dabei sind Produkte, die aufwendig produziert, aber nur kurze Zeit getragen werden. Besonders bei Kinderschuhen wird das deutlich:

Viele Schuhe werden in Asien produziert, zu uns nach Europa transportiert und hier oft nur wenige Monate getragen, weil Kinder schnell aus ihnen herauswachsen. Das bedeutet einen enormen ökologischen Aufwand für eine sehr kurze Nutzungsdauer.

Mit dem Sizeless-Schuh steuern wir diesem Trend entgegen und sparen Ressourcen, da unsere Schuhe über einen längeren Zeitraum getragen werden können. Zusätzlich setzen wir auf eine europäische Produktion mit hohen Qualitätsstandards und ermöglichen so kurze Lieferketten.

#GoSizeless